
会議名 第１回学校運営協議会　議事録

場所 大阪府立佐野支援学校　視聴覚室

日時 令和６年７月４日（木）　　１０：００～１２：００

テーマ テーマ「学校間交流・地域交流の取組み」

      （１）開会（校長挨拶）

　　（２）学校運営協議会委員紹介及び委嘱

　　（３）事務局職員紹介

　　（４）学校運営協議会の運営について

　　（５）会長・会長代理選出の報告

　　（６）年間テーマ・令和６年度学校経営計画の説明

　　（７）協議　ア「学校間交流・地域交流の取組みについて」

　　　　　　　　イ　学校経営計画への意見について

　　（８）報告　「令和５年度進路状況」

　　　　　　　　「令和６年度学校評価アンケートについて」

　　　　　　　　「令和６年度授業アンケートについて」

　　（９）意見交換・まとめ

　　（10）准校長挨拶

出席者 家門鉄治 委員（会長）　飯田恵子 委員（副会長）　鶴　速 委員　髙山幸佑 委員　

田中由紀 委員　樋口　力 委員

白井校長　川上准校長　久井教頭（司会）　小田村教頭　中村事務長

髙橋首席　田之上首席　菰田首席　橋岡首席

尾藤小学部主事　今西中学部主事（記録）　山下高等部主事　清水教諭

概要 年間テーマに沿って、各協議内容について本校の教育活動を行っていく上での各立場から

の意見交換を行った。

協議内容および報告について質問・意見

○学校間交流・地域交流の取組みについて、地域との交流を持続させていくことが難しく

なってきている中で、普段から子どもたちが交流できるような形があればよい。今後も

積極的に交流できるように取り組んでほしい。地域の活用として上下水道局での実習につ

いて、販促物品の製作などの具体的な内容の報告を行った。居住地校交流の参加にはハー

ドルが高く感じられる。参加しやすくなるような学校からのサポートがあればよい。

○学校経営計画への意見として、合理的配慮の具体的な事例や新学習指導要領による子ど

もたちへの具体的な影響について質問がされた。

まとめ 本人の願いを汲み取った意思決定の進路支援や危機管理面での不審者対応、原子力関係の

トラブル時の対策、市・府の危機管理課との連携、地域の「祭り」「遊び」「スポーツ」

との交流、町会と学校との連携、地域小中学校のサポートと同時に支援学校と一緒にでき

ることへの取組み、卒業後の就労移行支援から自立訓練へのニーズの変化、訪問型自立支

援の取組みなど多岐にわたる内容で意見交換が行われた。特に地域交流のテーマから災害

に対する関心が高く今後も話題として取り上げてもらいたいと意見がまとめられた。


